



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, presentó éste miércoles los proyectos de seguridad que la Ciudad implementará durante 2023 y afirmó: “Quiero una Argentina donde la gente no tenga que pensar cómo evitar que le roben o la lastimen. El tiempo y la energía que esto consume es enorme, porque genera miedo”.

Rodríguez Larreta destacó que el Plan Integral de Seguridad Pública, implementado a partir de 2016 con la creación de la Policía de la Ciudad, permitió que Buenos Aires sea la capital más segura de Latinoamérica, aunque remarcó que “mientras haya un solo delito, hay que seguir trabajando”.

Con ese objetivo, el Jefe de Gobierno anunció inversiones en infraestructura, con la construcción de dos nuevas comisarías en las Comunas 3 y 7, un nuevo cuartel de Bomberos en Puerto Madero y obras en la Base de Agentes de Tránsito de Seguridad de Parque Chacabuco.

{youtube}Z5KR3oKURY8{/youtube}

También detalló que la Policía de la Ciudad tendrá más equipamiento, con el recambio de la flota automotor y herramientas como drones y cuatriciclos; y que se realizará la ampliación del sistema de videovigilancia, con un nuevo Centro de Monitoreo en la Zona Sur, con sede en Lugano, que se sumará a los que funcionan hoy en Chacarita, la 9 de Julio y Puerto Madero. Actualmente, el 75% de la Ciudad ya está videovigilada.

“Esto va de la mano de nuestra visión de la función pública. Porque a nosotros no nos da igual que la gente se cuide sola a que tenga una comisaría en su barrio, un patrullero equipado que recorra sus calles o un policía preparado y capacitado en la esquina de su casa”, sostuvo Rodríguez Larreta, durante la presentación realizada en el lo que será el nuevo destacamento de Bomberos de Puerto Madero, acompañado por el Jefe de Gabinete, Felipe Miguel; la subsecretaria de Seguridad Ciudadana y Orden Público, Elizabeth Caamaño; el secretario de Asuntos Públicos, Waldo Wolff; el jefe de la Policía de la Ciudad, Gabriel Berard; y el jefe de

Bomberos, Juan Carlos Moriconi.

El Jefe de Gobierno afirmó que el país “llegó a un punto crítico, en el que no hay nadie que no tenga miedo de salir a la calle” y remarcó que la inseguridad que sufren los argentinos se explica por “el desprecio con el que el Gobierno trata el tema, desde la suelta de presos hasta la inacción contra el narcotráfico”.

En contraposición a esas políticas, Rodríguez Larreta afirmó que los resultados obtenidos en la Ciudad demuestran que es posible mejorar la seguridad. “La solución no es fácil. Hay que tener voluntad política más un plan”, explicó.

En ese sentido, remarcó: “Queremos un Estado que meta presos a los narcos, en vez de ayudarlos como es hoy. Queremos un Estado que ponga más presencia policial, en vez de liberar zonas para los delincuentes. Queremos un Estado que trabaje junto a la Justicia para encontrar los culpables y meterlos presos, en vez de liberarlos como hizo este Gobierno”.

Por último, el Jefe de Gobierno sostuvo que, al igual que en la Ciudad, el país requiere un Estado que esté donde más se lo necesita. “Para combatir la inseguridad que hoy vivimos los argentinos y que tiene números que crecen a la par de la inflación, es necesario un Gobierno que asuma sus responsabilidades, proteja y defienda a todos los ciudadanos. Por esa Argentina trabajamos”, concluyó.

La Ciudad, con la tasa de homicidios más baja desde 1995

En 2022, la Ciudad registró la tasa de homicidios más baja de los últimos 28 años, con 2,86 casos cada cien mil habitantes. Disminuyeron 14% respecto a 2019 -año tomado como referencia debido a la pandemia- y 40% en comparación con 2016.

Esto hace que Buenos Aires sea la capital más segura de América Latina y la segunda del continente, después de la ciudad canadiense de Ottawa.

En el barrio 31 y 31 Bis, cuya seguridad está a cargo de la Ciudad, los homicidios bajaron 64%, pasando de 14 en 2019 a 5 en 2022.

En el barrio 1.11.14/Rivadavia/Illia, cuya seguridad está a cargo de las fuerzas federales, los homicidios pasaron de 5 en 2019 a 14 en 2022, lo que representa un aumento del 180%.

Durante el año pasado también bajaron 50% los femicidios respecto a 2019 y 67% en comparación con 2021, con una de las tasas de femicidios sobre cien mil mujeres más bajas del país.

El mapa del delito elaborado por la Ciudad desde 2017 reportó además un descenso durante 2022 en delitos como robo automotor (46% con respecto a 2019), robo con arma (36% menos) y robo con moto (46% menos).

Esto es el resultado de una política implementada con la creación del Sistema Integral de Seguridad Pública y un método de trabajo que modernizó y unificó el abordaje de la lucha

contra el delito, con más policías en la calle, más capacitación, equipados con la mejor tecnología, cercanos a la gente y con un control de gestión civil.